
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1003/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend  

Müll im Hartenberg-Park (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Frage 1+2:  

 

Ja, die Verwaltung teilt die Ansichten. Erfahrungswerten zufolge fallen an einem 

Wochenende mit starkem Besucherandrang ca. 2m³ Müll an. Die vorhandenen 

Papierkörbe reichen an den stark frequentieren Tagen nicht aus. Es ist jedoch zu 

befürchten, dass bei einem Aufstellen weiterer Müllbehälter zusätzlicher Müll in den 

Hartenbergpark gebracht und dort entsorgt wird. Insofern hält es die Verwaltung 

für sinnvoller dem Müllproblem mit täglichen Reinigungsgängen entgegen zu wir-

ken.  

 

Frage 3: 

 

Unter der Woche wird der Hartenbergpark täglich von 3 Arbeitskräften gereinigt. In 

den Sommermonaten wird der Hartenberg zusätzlich an den Wochenenden von 2 

Arbeitskräften gereinigt.  

 

Frage 4: 

 

Grundsätzlich bestünde die Möglichkeit weitere Müllbehälter aufzustellen, was je-

doch aufgrund der bestehenden Bedenken, siehe Antwort zu Frage 1+2, und der  

Einschätzung der Verwaltung als nicht zweckmäßiger als die manuelle Nachreini-

gung durch eigene Arbeitskräfte erachtet wird.  
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